
 

        

 
   VERBALE N°  78 

SEDUTA  del  22 Aprile 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno ventidue del mese di aprile è stata convocata dal 

Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n° 79 del 31 marzo u.s., la V 

Commissione Consiliare per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all’O.d.G. presso la sede di via Marchese Ugo 60.. 

Presiede il Cons Anziano Salvo Alotta, assistito dalla segretaria Marilena Manduci. 

Alle ore 8,30 il Presidente Alotta dispone l’appello al termine del quale risultano 

presenti i Conss. Salvo Alotta, Giuseppe Maniaci, pertanto, constatata la mancanza 

di numero legale la seduta viene rinviata di un’ora.  

Presiede il Presidente Torta, assistito dalla segretaria Marilena Manduci. 

Alle ore 9,30 il Presidente Torta dispone l’appello  al termine del quale risultano 

presenti i Conss. Salvo Alotta, Giuseppe Federico, Nicolò Galvano, Giuseppe 

Maniaci, Massimo Pullara, e Fausto Torta. 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

Il data odierna è previsto l’incontro con il Dott. Nicotri, Consulente del Sindaco 

sulla questione delle panchine intelligenti. 

Alle ore 9,40 giunge il Cons. Maurizio Lombardo. 

Dott. Nicotri, fa riferimento al codice dei contratti e precisa che in Sicilia c’è una 

competenza esclusiva, a tal proposito ricorda l’ANAC e la legge sulle 

sponsorizzazioni che prevede 220 articoli, cita altresì la Circolare dell’ARS. 

Il Cons. Lombardo facendo richiamo ad un incontro precedente, sempre sulla 

tematica, manifesta l’opportunità di interessare tutte le circoscrizioni, suggerendo di 

collocare le suddette panchine, nelle piazze principali dei quartieri periferici. 

Il Presidente pur condividendo tale suggerimento, è del parere che in questo 

momento occorre capire se si può portare avanti, nel rispetto delle normative e 

direttive varie, tale iniziativa, ricordando che la Commissione ha numerose volte 

affrontato la questione anche riguardo il restauro dei siti culturali, della donazione 

dell’ Unicredit e del trasporto disabili. 

Il Presidente procede riassumendo tutti i passaggi fino ad ora fatti a riguardo, e 

ribadisce che la donazione delle suddette panchine rappresenta una opportunità per 



 

il Comune, sottolineando che sarebbe previsto un introito per le casse comunali pari 

al  10% degli incassi pubblicitari . Informa altresì che esiste un precedente, con un 

iter consumato nella città di Catania. e precisa che il Sindaco Orlando, venuto a 

conoscenza di tale iniziativa da realizzare a Palermo, ha dato il suo avallo. 

Si apre un ampio dibattito, dove emerge l’opportunità di procede con un bando 

pubblico.  

Alle ore 10,00 si allontana il Cons. Giuseppe Federico. 

Il Cons. Alotta, nonostante la presenza del Dott. Nicotri, incaricato dal Vice 

Sindaco di occuparsi della questione, evidenzia l’opportunità di incontrare gli Uffici 

competenti. 

Alle ore 10,10 si allontana il Cons. Nicolò Galvano. 

Il Dott. Nicotri, a proposito del Comune di Catania, tiene a sottolineare che si è 

documentato,  secondo il suo parere, il provvedimento è in contrasto con la 

Normativa Nazionale e con la Circolare dell’ARS. Piuttosto concorda, così come è 

stato detto in Commissione, di avvalersi della procedura  del Bando pubblico. 

Riferisce altresì, che nell’affrontare la questione con il Vice Sindaco , questi 

manifestò l’opportunità che la panchina “intelligente” avesse caratteristiche 

compatibili con l’arredo del centro storico, così da evitare opposizioni da parte della 

Sovrintendenza. 

Il Cons. Alotta, alla luce di quanto appreso, fatti i dovuti approfondimenti, vista la 

Normativa vigente, vista la Circolare del Codice degli appalti, in osservanza della 

delibera di Consiglio Comunale sulla pubblicità, afferma che l’unico iter 

perseguibile è quello del bando pubblico, così come anche precisato dal Consulente 

del Sindaco. 

Il Cons. Alotta è del parere che sul bando dovrà essere scritto che la distribuzione 

delle panchine “intelligenti” dovrà essere fatta su tutta la città. 

Alle ore 10,55 si allontanano i Cons. Salvo Alotta e Maurizio Lombardo. 

Esaurita la discussione sulla questione, si passa alla tematica riguardo l’immobile di 

proprietà dell’UNICREDIT, all’interno di Vila Trabia e della manifestazione di 

volontà di donarla all’Amministrazione Comunale 

Il Dott. Nicotri, informa che ne ha parlato con il dott. Martelli, in qualità di 

Dirigente dell’Ufficio Centro Storico del Comune di Palermo, e questi avrebbe 

sollevato qualche difficoltà a proposito. Ad ogni modo riferisce che c’è una 



 

Commissione di Valutazione che se sta occupando e che ha passato tutta la 

documentazione all’Ufficio competente “Alienazioni” (dott. Lipari) 

Alle ore 11,10 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci      dott. Fausto Torta     

 

        Salvo Alotta 


